# « l' Esprit de famille!»

l'Infolettre du 1<sup>er</sup> dimanche de Carême 2024 de la Paroisse de la Sainte Famille La paroisse de la Sainte Famille : 'Une Vraie Famille de Chrétiens Actifs, ouverte sur notre Monde!



# Marchons ...!

Si comme le Christ s'avançant au désert, dans l'Evangile de ce 1<sup>er</sup> dimanche de Carême, nous décidions nous aussi de nous mettre en marche, à l'écart, dans le secret de notre vie pour réfléchir à la façon dont nous menons notre existence, plus ou moins proche/éloignée de notre Seigneur.

Si ce temps de retrait était pour chacun.e de nous une belle façon de retrouver le chemin de la **Présence de Dieu** dans notre vie...

Pour débuter ce chemin, relayons ici aussi quelques propos du Pape partagés dans son homélie récente du Mercredi des Cendres dans la Basilique Sainte-Sabine à Rome :

Affirmant tout d'abord que "la vie n'est pas une pièce de théâtre", le Pape a enjoint à cultiver en ce temps de carême un "lieu secret" pour prendre soin de sa vie intérieure, et résister ainsi à la superficialité du monde.

Ce temps de carême est en effet pour le Souverain pontife une invitation à un "voyage de l'extérieur vers l'intérieur". Agissant comme un "bain de purification et de dépouillement", cette période, a-t-il insisté, doit pousser le chrétien à vivre sa relation avec Dieu en allant "au noyau originel" de son cœur et de sa personne.

**Débarrassons-nous des "masques"** portés souvent pour nous présenter "meilleurs que nous le sommes" et descendons de la "scène fictive" sur laquelle on tend à jouer, parce que "la vie n'est pas une pièce de théâtre".

#### Un temps pour "entrer dans le secret"

Pour cela, le pontife insiste sur l'importance de vivre cette période "dans le secret".

Et de s'expliquer : "Sans nous en rendre compte, nous nous retrouvons à ne plus avoir de lieu secret dans lequel nous arrêter et nous protéger, immergés dans un monde où tout, y compris nos émotions et nos sentiments les plus intimes, doit devenir 'social' ".

Le Pape a encouragé ainsi **l'effort d'intériorité** proposé par le Carême en retrouvant la pratique de **la prière d'adoration silencieuse.** "N'ayons pas peur de nous dépouiller des parures mondaines et de revenir au cœur, à l'essentiel", a insisté le Pape François, donnant en exemple **Saint François**, qui enleva publiquement ses vêtements à Assise avant d'embrasser "de tout son être le Père qui est aux Cieux". (S) avec Vatican news et Aleteia.









#### **NOUVELLES DE NOTRE UNITE**

## Recevez votre 'Compagnon de chemin du Carême '!



Un petit 'Tips prière ': nous l'avons déjà évoqué, 2024 est consacrée par notre Pape François, Année de la Prière! C'est dans ce cadre que nous vous proposerons au cours de cette année, différentes petites initiatives pour vivre ensemble avec l'Eglise universelle, une année priante...:

Ainsi pour ceux qui le souhaitent, seront distribués aux célébrations de ce 1<sup>er</sup> dimanche de Carême, comme l'année passée, le n° Hors-Série ' Carême pour tous ' 2024 (\*).

Un petit 'mémo' simple et utile pour retrouver chaque jour durant le temps du Carême jusqu'à Pâques : une prière tirée de l'Écriture sainte, une méditation avec le pape François, un commentaire pour la vie concrète, une résolution pratique, une prière simple... Et en supplément : un chemin de croix, un guide du sacrement de réconciliation, des prières usuelles. Belle découverte! (\*) un stock limité à 500 exs.



### Chemins de Croix dans notre Unité

Marchons ensemble à la suite du Christ



Ce temps de Carême qui débute nous permet aussi de vivre en communauté le Chemin de Croix, et de marcher à la suite du Christ, Lui qui se dépouilla totalement de sa propre vie pour nous sauver.

Sachez que **chaque semaine en ce temps de Carême** sont organisés comme suit **dans notre Unité** les Chemins de Croix :

- À Saint-Pierre, chaque vendredi du Carême à 15h
- À la Sainte-Famille, chaque vendredi à 18h30, par la Communauté Syriaque, et
- À **Saint-Lambert**, chaque vendredi à 19h.

Bienvenue à toutes et tous, chacun.e pour ce temps de prière commun.

## Des nouvelles de l'Eglise Universelle

# • Congrès Mission 'Bruxelles' 2024: J-30!



Notre Eglise de Bruxelles ... et de bien au-delà (!) bruisse depuis plusieurs semaines déjà des préparatifs de cette nouvelle et 2<sup>e</sup> Edition du Congrès Mission, qui se tiendra ces 15, 16 et 17 mars 2024 à la Basilique de Koekelberg.

Une très belle opportunité pour tous et chacun d'y découvrir et y rencontrer tous les acteurs chrétiens actifs pour **déployer l'Annonce et le message de l'Evangile** au cœur de notre cité et de notre monde actuel, qui en ont tant besoin!

N'hésitez pas à venir découvrir à la Basilique durant ces 3 journées le florilège de toutes les initiatives existantes, en consultant aussi dès à présent le programme du Congrès Mission via ce lien : <u>Congrès Mission Bruxelles (missiecongresmission.be)</u>

#### Bien fraternellement.

Editeur responsable : Benoit Nyssen, dp, Place de la Sainte Famille 7, 1200 Bruxelles